

Escritores, hologramas y talleres en la Feria del Libro del Tec



La [Feria Internacional del Libro de Tecnológico de Monterrey \(FIL\)](#) regresará a su formato **presencial** después de dos años y traerá consigo diversos eventos culturales y humanísticos.

Del **8 al 16 de octubre en Cintermex**, se realizarán **cerca de 900 actividades**, entre presentaciones, diálogos y más, en las que **participan 550 autores y alrededor de 600 sellos editoriales**.

"Hemos preparado un programa literario que apuesta por la originalidad intelectual, la densidad académica y la pertinencia comercial, con el objetivo de hacer de esta Feria una de las grandes citas literarias de la patria", manifestó **Consuelo Sáizar**, directora de la FIL.

Consuelo Sáizar, directora de la Feria Internacional del Libro del Tec de Monterrey. width="900" loading="lazy">

Por su parte **Mario Adrián Flores**, vicepresidente de la región Monterrey y director general del campus Monterrey destacó la importancia de la feria al ser un **lugar de encuentro** donde se promueve la **lectura** en la sociedad.

*"Con este magno evento con 17 mil metros cuadrados de exposición, el **Tecnológico de Monterrey** busca ser un **empuje entre la sociedad** de Nuevo León, México y a nivel internacional.*

*“Deseamos **acercar a la comunidad** en general, a **casas editoriales, autores y encuentros librerías para niños, niñas, jóvenes y adultos** que promuevan la **lectura** en un espacio de ideas y de diálogo y de descubrimiento”* mencionó.

Estas son las principales actividades que se realizarán dentro de la feria cuya **entrada será gratuita**.

Tiene como **invitado de honor** al estado de **Coahuila** y contará con la participación del estado de Nuevo León.

Todo el programa se puede consultar en <https://www.feriadellibromonterrey.mx/eventos>.

Tecnología y letras

La **30 edición de la FIL** integrará tecnologías emergentes a la experiencia lectora, como la presencia vía holograma de escritores de la talla de **Isabel Allende** y el director de cine **Alejandro Jodorowsky**.

*“Es la primera vez, que yo sepa que una conferencia en **holograma** se llevará a cabo en una FERIA del Libro”,* manifestó Sáizar en la presentación de la FIL celebrada en el **campus Monterrey**.

El **metaverso de Tec Virtual** estará presente en un espacio, así como la **realidad virtual**, logrando que el mundo del libro dialogue con el **mundo digital**.

Personalidades presentes

En el primer día de actividades, la **poeta uruguaya Ida Vitale** hará una lectura magistral de su obra a las 19:00 horas.

Dentro del contexto del **mundial de fútbol**, **Juan Villoro, Paulina Chavira y Martín Caparrós** reflexionarán sobre los vínculos de este deporte con la literatura.

Eufrosina Cruz, Antonio Lazcano, Julieta Montelongo, Felipe Garrido, Jesús Silva Herzog, Denisse Dresser y Julieta Fierro son otras de las figuras dentro de la FIL.

"Hemos preparado un programa literario que apuesta por la originalidad intelectual".-
Consuelo Sáizar

Coahuila: invitado de honor

La intervención del **Estado de Coahuila** en este encuentro cultural comprende 10 actividades literarias, cinco académicas y cinco artísticas.

“Ser el estado invitado de honor de la FIL-MTY significa tener acceso a una de las ferias del libro más importantes de México.

“Nos sentimos muy honrados en poder participar con lo mejor de las letras y cultura de los coahuilenses”, expresó Ana Sofía García, secretaria de Cultura de esa entidad.

La presentación del **Premio Nacional de Cuento Breve y Literatura Digital Julio Torri**, un concierto de la **Compañía de Ópera de Saltillo** y de la **Orquesta Filarmónica del Desierto de Coahuila** y diversas presentaciones de libros de autores coahuilenses son algunas de las actividades preparadas.

Los niños tendrán talleres interactivos dentro de su espacio en la FIL. width="900" loading="lazy">

Talleres para niños

La **Secretaría de Cultura de Nuevo León** presentará el **Pabellón de la Niñez** con la temática: “**Niños y niñas de 100**”.

Este espacio contará con actividades, talleres y espectáculos que involucran a niños y niñas en **acciones artístico-culturales diseñadas en torno al valor por el cuidado del agua**, mientras que impulsan el desarrollo socioemocional de la niñez.

“Sostenemos con firmeza la visión de la lectura como una herramienta de transformación a partir de la promoción de la inclusión, interculturalidad, disfrute y respeto”, señaló Melissa Denis Segura Guerrero, secretaria de Cultura.

Homenajes

Dentro de la FIL se rendirán **homenajes** a diversas figuras literarias o de la industria editorial, una de éstas es a la escritora mexicana **Elena Poniatowska**.

El editor argentino **Daniel Divinsky**, el periodista sonorenses **Humberto Musacchio** y **José Luis Font**, editor reconocido en la ciudad, quien falleció en julio de este año, serán otros de los personajes homenajeados.

“Ser el estado invitado de honor de la FIL-MTY significa tener acceso a una de las ferias del libro más importantes de México”.- Ana Sofía García

Cátedra Alfonso Reyes

La [Cátedra Alfonso Reyes](#) presentará las voces más relevantes de la cultura y el pensamiento contemporáneo dentro del ciclo “**Narrativas de un viejo mundo y nuevas utopías para un mundo nuevo**”.

Beatriz Pastor, Amelia Varcárcel, Federico Reyes Heróles, Javier Garciadiego, Patty Ruiz Corso y Gustavo Ariel Schwartz serán algunos de los humanistas presentes.

“Presentarán nuevas formas de seguir haciendo posible la vida en este planeta”, dijo Sáizar.

Judith Ruiz Godoy, decana de la Escuela de Humanidades y Educación del Tec de Monterrey resaltó el impulso de la feria en las **industrias creativas**, y en particular de la **industria editorial**, así como en la preservación de la **memoria de la humanidad**.

*“De manera incansable en el Tec de Monterrey, las **humanidades** han buscado generar espacios de convivencia. Nuestro propósito es construir puentes entre la comunidad estudiantil y docente, la ciudadana, la empresarial y la artística.*

*“Nos mueve la pasión por contar historias porque sabemos que en los **libros impresos y digitales** está la **memoria de la humanidad**”, expresó.*

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: